

Orquesta Siglo XX  
Breve reseña histórica:

La orquesta Siglo XX fue fundada el 8 de febrero de 1938 bajo la directiva del músico Alfaro Pérez. Luego de tantos años de vida artística, continúa en constante esfuerzo fiel a su origen, defendiendo y conservando la Música Tradicional Cubana y nuestro Baile Nacional, el Danzón, que ha conseguido ser valorado en el mundo entero.

Interés de lo agrupación:

Facilitar el acceso y consolidación de lo orquesta al público nacional. Crear un espacio dentro de la masificación de la cultura a este reglón tan importante prácticamente olvidado y que merece un sitio por derecho propio. Creemos que la Orquesta posee una amplia gama de posibilidades en la esfera de la música nacional e internacional con este producto único, EL DANZÓN.

Repertorio:

Contamos con un amplio repertorio pues además del danzón interpretamos otros géneros que están dentro del catálogo antológico de nuestra música tradicional como: Boleros, Sones, Cha cha cha, etc. Este posibilita a actuar en cualquier espectáculo o actividad bailable.

Distinciones obtenidas:

Medalla Alejo Carpentier.

Medalla Cucalambiana

Disco de Oro Daniel CUXAC (Costa de Marfil)

Sello Cosa de la Obrapia y diplomas otorgados por Eusebio Leal Historiador de la Ciudad de la Habana.

Medalla Raúl Gómez García

Reconocimientos por los Órganos de lo Cultura a Nivel Nacional y otros.

-----